

## Parlamentarischer Vorstoss

2020/262

Geschäftstyp:	Interpellation
Titel:	<b>Unterstützung basierend auf Gegenwartsdeklaration</b>
Urheber/in:	Marco Agostini
Zuständig:	—
Mitunterzeichnet von:	—
Eingereicht am:	28. Mai 2020
Dringlichkeit:	—

Das Hilfspaket für Selbständige, die während des Lockdowns nicht schliessen mussten, ist eine gute Lösung und auf jeden Fall für viele eine willkommene Hilfe. Alle Pakete zusammen sind ein wichtiger Beitrag für die Selbständigen und natürlich auch eine grosse Belastung für die Kasse des Kantons Baselland.

Trotzdem fallen wieder Selbständige durchs Netz, insbesondere diejenigen, die im 2019 mehr als 90'000 Fr. Einkommen deklariert haben und in diesem Jahr eine starke Einbusse des Umsatzes zu verzeichnen haben.

Ein Mittel wie man diesen Kleinunternehmen helfen kann, ist die Unterstützung der 3000 Fr. auf eine Gegenwartsdeklaration auszuweiten. Es ist davon auszugehen, dass jetzt viele entsprechend die AHV-Deklaration für 2020 nachreichen und die Einnahmen stark nach unten korrigieren müssen.

Meine Fragen dazu:

- 1) Zieht die Regierung diese Möglichkeit der Gegenwartsdeklaration in Betracht?
- 2) Wenn ja, wie könnte dieses umgesetzt werden?
- 3) Wenn nein, wie gedenkt die Regierung diesen Selbständigen zu helfen, die jetzt auch wieder durchs Netz fallen und starke Umsatzeinbussen haben?